

Les fleurs du carême

Il était une fois, dans un paisible village entouré de collines verdoyantes, deux enfants curieux et pleins d'énergie, Anna et Lucas. Ils étaient inséparables, toujours prêts à explorer les merveilles qui se cachaient dans leur monde.

Un jour, alors que le printemps éveillait doucement la nature, Anna et Lucas découvrirent un nouveau chemin au cœur de la forêt. Intrigués, ils décidèrent de le suivre. Ce chemin les mena à un jardin, rempli de fleurs aux couleurs éclatantes et de senteurs délicieuses.

Au centre de ce jardin, ils rencontrèrent un vieil homme qui s'appelait Éphraïm. Il leur parla d'un livre qu'il était en train de lire : la Bible. Il leur demanda : « Savez-vous quelle période vient de commencer ? ». Les deux enfants se regardèrent : ils n'en avaient aucune idée. Il leur expliqua que c'était le premier jour du Carême et que cette période de 40 jours allant jusqu'à Pâques était un temps idéal pour cultiver de belles fleurs. Il invita Anna et Lucas à un voyage à travers le jardin.

La première fleur qu'ils découvrirent était la fleur de l'Amour. Elle rappelait aux enfants que Dieu nous aime tous, et qu'en partageant cet amour avec les autres, nous grandissons en tant qu'êtres humains et comme enfant de Dieu.

La deuxième fleur était la fleur de la Compassion. Elle enseignait à Anna et Lucas l'importance de comprendre et d'aider ceux qui en ont besoin, à la manière de Jésus. Chaque fleur dévoilait ainsi une belle attitude biblique.

Ephraïm leur expliqua que ces fleurs, comme toutes les fleurs, étaient fragiles et que pour qu'elles puissent fleurir, il fallait en prendre soin. De plus, quand elles se faneraient, leurs graines pourraient alors retourner dans la terre et produire de nouvelles fleurs. Mais surtout, ces fleurs pouvaient aussi s'épanouir dans leur cœur s'ils en prennent soin en les nourrissant d'amour, de partage et de prière. Ainsi, le jour de Pâques, le jour de la résurrection de Jésus, ils auront un magnifique bouquet d'amour, de joie et de compassion à offrir à toutes les personnes du village et au-delà !

Enthousiastes, les deux enfants retournèrent dans leur village pour proposer à tous les villageois de profiter du temps de Carême pour partager leurs biens et les paroles de la Bible afin de se préparer à vivre dans la joie la fête de Pâques !

Et ainsi, chaque année, au début du printemps, les enfants du village se rendaient au jardin, s'engageant dans un cheminement qui suivait les enseignements bibliques et inspirés par la beauté de la nature et les fleurs du carême, leur amour et leur capacité de réconciliation s'épanouissaient sous le regard bienveillant de Dieu, d'Ephraïm et des autres.